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那珂市議会全員協議会記録 

開催日時 平成31年２月22日（金）午前10時 

開催場所 那珂市議会全員協議会室 

出席者  議 長 君嶋 寿男   副議長 古川 洋一 

議 員 小泉 周司   議 員 小池 正夫 

議 員 石川 義光   議 員 關   守 

議 員 冨山  豪   議  員 花島  進 

議  員 筒井かよ子   議  員 寺門  厚 

議  員 綿引 孝光   議  員 木野 広宣 

議  員 萩谷 俊行   議 員 勝村 晃夫 

議 員 中﨑 政長   議  員 笹島  猛 

議  員 助川 則夫   議 員 福田耕四郎 

欠席者  なし 

職務のため出席した者の職氏名 

     事務局長 寺山 修一  次長補佐 横山 明子 

     書  記 小田部信人 

会議事件説明のため出席した者の職氏名（総括補佐以上及び発言者） 

市 長 先﨑  光   副市長 宮本 俊美 

教育長 大縄 久雄   総務部長 川田 俊昭 

会議に付した事件 

     （１）議会運営委員会委員長報告 

・平成３１年第１回定例会について 

…報告について了承 

議事の経過概要 （出席者の発言は以下のとおり） 

     開会（午前 10 時 00分） 

事務局長 それでは、ただいまから全員協議会を開会いたします。 

初めに議長よりご挨拶をお願いいたします。 

議長 皆さんおはようございます。 

本日は全員協議会にご出席ご苦労さまです。 

本日の審議は、議会運営委員会寺門委員長より、来週から始まります平成31年第１回定

例会についての報告があります。 

その後、第１回定例会に提出されます議案等の説明を執行部にお願いをしてあります。 

また先週13日新市長に就任されました、先﨑市長におかれましては、那珂市発展に向け、

市政運営のかじ取り役としてご活躍されますことをご期待申し上げまして、挨拶にかえさ
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せていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

事務局長 それでは、この後の進行は議長にお願いいたします。 

議長 開会前にご連絡いたします。 

会議は公開しており、傍聴可能とします。 

また、会議の映像を庁舎内のテレビに放送します。 

会議内での発言は、必ずマイクを使用し、質疑・答弁の際は、簡潔かつ明瞭にお願いい

たします。 

携帯電話をお持ちの方は、電源をお切りいただくかマナーモードにしてください。 

ただいまの出席議員は18名であります。 

定足数に達しておりますので、これより全員協議会を開会いたします。 

会議事件説明のため、市長、副市長、教育長ほか関係職員の出席を求めております。 

職務のため、事務局職員が出席しております。 

議事に先立ちまして、新市長が就任して初めての全員協議会ですので、ご挨拶をお願い

いたします。 

市長 皆さんおはようございます。 

改めまして、２月13日に那珂市長に就任いたしました先﨑光でございます。 

今後４年間那珂市発展のため、精いっぱい努力してまいりますので、議員の皆様におか

れましては、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

また、昨年12月９日に行われた市議会議員補欠選挙において見事当選されました、小泉

周司議員、小池正夫議員、石川義光議員、關守議員、まことにおめでとうございます。 

市の発展のために、ご活躍されますことをご期待を申し上げます。 

私も８年前まで皆様と同じ市議会議員、本当にお世話になりました。 

ありがとうございました。 

今回の議会も大変活発に一般質問の通告がなされているようでございます。 

議会と執行部、市政を運営する上で両輪と言われております。 

尊敬と信頼と緊張感を持って、私も対応してまいりたいと思っていますので、今後とも

ご指導をよろしくお願いをいたします。 

さて本日の全員協議会におきまして、第１回定例会につきまして、ご審議をいただくこ

とになっております。 

何とぞご審議のほどよろしくお願い申し上げまして、簡単でございますが、ご挨拶とさ

せていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

議長 ありがとうございました。 

それでは、次第に従いまして議事に入ります。 
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議会運営委員会、寺門委員長より報告をお願いいたします。 

寺門議員 それでは、議会運営委員会の開催及び結果につきましてご報告いたします。 

先ほど議会第２委員会室におきまして、議会運営委員会を開催し、平成31年第１回定例

会について審議いたしました。 

本日の議会運営委員会、全員協議会共通の資料をごらんください。 

配付しておりますこちらでございます。 

提出予定議案は、一覧をごらんのとおり報告が１件、条例改正や新年度予算などの議案

が29件です。 

いずれも第１回定例会期中に上程し、議案29件につきましては、資料３、４ページの委

員会付託表（案）のとおり、各常任委員会に付託し、審議することに決定いたしました。 

常任委員会協議報告案件は、11件でございます。 

常任委員会ごとの案件名は、資料２ページに掲載してございます。 

次に、資料５ページをごらんください。 

こちらに、請願、陳情につきまして載せております。 

今回、請願２件、陳情２件が提出されました。 

取り扱いにつきましては、請願（陳情）文書表（案）のとおり決定いたしました。 

内容につきましては、６ページ以降に写しを添付しておりますので、ご確認をお願いい

たします。 

一般質問は13名の議員から通告がございました。 

通告内容及び予定時間につきましては、資料の15ページから通告順に記載してございま

す。 

先ほど議会運営委員会で抽せんを行い、別紙一般質問順番表のとおり、順番を決定いた

しました。 

第１回定例会につきましては、一般質問の日程を３日間とし、３月５日、石川議員から

萩谷議員までの５名。 

３月６日、花島議員から小泉議員までの６名。 

３月７日、寺門議員から冨山議員までの２名ということで、実施することを決定いたし

ました。 

以上の決定事項により、第１回定例会の会期日程（案）は別紙のとおり、３月１日から

３月20日までの20日間とすべきものと決定いたしました。 

議案質疑・討論の通告につきましては、会期日程（案）をごらんの上、通告される場合

は、遺漏のないようにお願いいたします。 

また、今回の一般質問の通告内容につきましては、重複している内容がございます。 

議会運営に対する申し合わせ内規では、質問者間で調整をし、重複した質問は、できる

だけ避けるように努めるということにしておりますので、ご協力のほどお願いしたいと思
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います。 

該当する方には文書でお知らせをしておりますので、調整をお願いいたします。 

次に、会期日程（案）の初日に記載してございます、茨城県後期高齢者医療広域連合議

会一般選挙についてでございますが、このたび任期満了に伴いまして、那珂市議会からの

選出議員を選挙するものでございます。 

慣例によりまして、教育厚生常任委員会委員長の筒井議員を選出することといたしまし

た。 

定例会初日に採決を行いますので、よろしくお願いいたします。 

また遠藤元議員の辞職に伴い欠員となっておりました、都市計画審議会委員についてで

ございますが、執行部より、選出の依頼がございましたので、教育厚生常任委員会から、

１名を選出いただき、事務局まで、報告をお願いいたします。 

以上、ご報告いたします。 

議長 委員長の報告が終わりました。 

何か確認したいことはございますか、ありませんか。 

ないようですので、この件につきましては、委員長報告のとおり決定いたします。 

よろしくお願いをいたします。 

以上ですべての議事が終了いたしました。 

これにて全員協議会を終了といたします。 

閉会（午前10時10分） 

 

   平成31年 ４月 ２日 

    那珂市議会 議長 君嶋 寿男 


